
REQUERIMENTO N° 377/06 
De Informações 

 
“Sobre a compra de veículos 
adquiridos como ‘táxi’ na cidade” 
 

Considerando-se que, para cada compra de um automóvel, se 
utilizado como táxi, existem alguns descontos e incentivos oferecidos pelo 
governo; 

 
                   Considerando-se que, esses incentivos são considerados apenas 
para veículos com finalidade de trabalhar como táxi; 
 
                   Considerando-se que, é através do município que se consegue 
tais incentivos, e  
 
                   Considerando-se ainda que, conforme denúncias de munícipes, 
algumas pessoas podem ter conseguido comprar veículos para trabalhar como 
taxistas, mas, na verdade, não exercem esta função e usam o veículo para 
outras finalidades, 
  

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 
1- É do conhecimento do Executivo que algumas pessoas compram o veículo 
com tais incentivos, porém, não exercem a função de taxistas? 
 
2- Como e o que é feito por parte do Poder Executivo para que se possa 
comprar um veículo para uso como táxi? 
 
3- Como são regulamentados ou cadastrados os táxis da cidade? 
 
4- São realizadas aferições nos veículos de táxi da cidade? 
 
5- É feita uma prestação de contas das rendas, ou outro tipo de controle, para 
saber se realmente estes veículos estão exercendo a atividade de táxi? 
 
6- Outras informações pertinentes. 
 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de abril de 2006. 
 

 
ADEMIR JOSÉ DA SILVA 

- Vereador - 


